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REQUERIMENTO AO GOVERNO REGIONAL 

 

"Excelentíssimo Senhor Presidente da Assembleia Legislativa Regional dos 

Açores. 

O estado de degradação da Escola B 2,3 Roberto Ivens, de Ponta Delgada é bem 

conhecido e já foi objecto de muitas intervenções, declarações, tomadas de 

posição e requerimentos. 

O prolongamento desta situação é muito grave, porquanto, acima de tudo, o que 

está em causa, de forma muito séria, é a segurança dos alunos, dos professores e 

dos funcionários que estudam e trabalham naquela Escola. 

Um recente Relatório sobre a situação actual daquela Escola, da 

responsabilidade, da respectiva Associação de Pais e Encarregados de Educação, 

veio levantar, com louvável pormenor e aprofundado conhecimento, os enormes 

problemas existentes. 

Na sequência de tão bem fundamentado Relatório nenhum interventor se pode 

eximir de procurar contribuir para que o problema seja urgente e integralmente 

resolvido. 

Tendo em conta o que foi exposto, o Grupo Parlamentar do PCP, requer ao 

Governo Regional ao abrigo das disposições estatutárias e regimentais 

aplicáveis, resposta urgente para as questões seguintes: 

1º. - Existe ou não um projecto para a recuperação da Escola Roberto Ivens? 

2º. - Há necessidade de adquirir, para a execução das obras, um terreno que 

confina com a Escola e que dá para a Rua Margarida de Chaves? 

Em caso afirmativo, que diligências estão feitas para aquisição desse terreno? 

3º. - Está definido um calendário para a realização de obras nesta Escola? Em 

caso afirmativo, qual é esse calendário? 



4º. - Está estudada a hipótese de ser feita uma redução temporária do número de 

alunos dado o estado da Escola e as limitações que irão também resultar das 

obras? 

5º. - Encara o Governo, tal como recomenda a Associação de Pais, a hipótese de 

ser de imediato encerrado o chamado "torreão" e a sala 13, divisões 

especialmente degradadas? 

6º. - Está o Governo consciente do estado de degradação em que se encontra a 

instalação eléctrica da Escola? Em caso afirmativo, que medidas irão ser 

tomadas? 

7º. - Foram feitas vistorias à Escola Roberto Ivens pela parte de entidades civis 

ligadas à segurança dos edifícios? Em caso afirmativo requer-se o envio de cópia 

dos relatórios respectivos. Em caso negativo, pergunta-se, perante o já citado 

relatório da Associação de Pais, se não pensa o Governo solicitar à Protecção 

Civil e Bombeiros, à Delegação de Saúde e ao Laboratório Regional de 

Engenharia Civil a elaboração de pareceres sobre o estado actual daquela 

Escola? 

 

Com os respeitosos cumprimentos. 

 

Açores, 18 de Dezembro de 2000 

 

O Presidente do Grupo Parlamentar do PCP, José Decq Mota." 
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